

## Se castiga a estados, dice Moreira

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, señaló que la propuesta de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 castiga en la asignación de recursos a la mayor parte de los estados del país.

Mediante un programa transmitido en sus redes sociales, el líder tricolor acusó que incluso estados donde gobierna Morena como son Campeche e Hidalgo, no se les asignó partidas para el mantenimiento y creación de carreteras.

Rubén Moreira aprovechó el espacio para acusar al Consejo Coordinador Empresarial de impulsar al gobernador electo de Hidalgo, Julio Menchaca, candidato de Morena, con quien compitió por la gubernatura su esposa, la secretaria general del PRI nacional, Carolina Viggiano.

"Un saludo a los del Consejo Coordinador Empresarial que promovieron al señor gobernador Menchaca, pero parece que le dieron atole con el dedo", expresó.

En el espacio estuvo

acompañado de especialistas quienes explicaron que sólo 12 estados les etiquetaron más recursos que en 2022.

Rubén Moreira expuso que este año se castigó al sector salud, al no proyectarse la creación de hospitales ni aumento de compra de medicinas. Manifestó que si bien se refuerza los apoyos económicos para adultos mayores, dichos recursos se ven rebasados ante el desabasto de medicamentos y falta de infraestructura hospitalaria.

"Está creciendo la base (de adultos mayores) y por lo tanto tiene que ejercer el presupuesto para atender a los adultos mayores, pero, no 
está creciendo en salud 
ni en hospitales ni en 
medicinas. Por lo tanto, 
los adultos mayores van a 
recibir un dinero, que en 
realidad van a tener que 
pagar en medicinas, y no 
quiero ser catastrófico, 
pero en ataúdes", señaló.

El exgobernador de Coahuila anunció que darán este próximo lunes una conferencia respecto al Paquete Económico del 2023, además de dar a conocer la página www, presupuestotransparente, com, donde irán desglosando los criterios que consideran negativos.

- Ximena Mejia

Los adultos mayores van a recibir un dinero, que en realidad van a tener que pagar en medicinas, y no quiero ser catastrófico, pero en ataúdes."

RUBÉN MOREIRA COORDINADOR DEL PRI

